



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 342**  
**23 de mayo de 2017**

## **Con la segunda cohorte se inauguró Maestría en Derecho Penal**

El Instituto de Investigación y Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia inauguró la segunda cohorte de la Maestría en Derecho Penal con mención en Derecho Procesal. El periodo académico inició el pasado 20 de mayo con la participación de 60 estudiantes que contarán con la tutoría de docentes expertos en el campo del Derecho.

Durante la ceremonia, Ana Abril Olivo, directora del Instituto, explicó el proceso de admisión y de titulación. Expresó que para el escenario académico, la educación es un derecho, el cual brinda la instrucción y los conocimientos para lograr nuevas y mejores oportunidades profesionales.

Finalmente, el Decano Patricio Sánchez Padilla, agradeció a la Directora Ana Abril y a su equipo de trabajo por consolidar este programa académico. Además, resaltó que existen otros proyectos para consolidar la oferta académica en lo que se refiere a estudios de cuarto nivel. **I.F**

